



BERITA ACARA KESEPAKATAN RENCANA STRUKTUR DAN POLA RUANG RTRW PROVINSI SUMATERA BARAT DENGAN PROVINSI BENGKULU



Nomor : 1251 / BA - BMCKTR / 2024

Nomor : 66 / 4. G23 / III (B.1) - DAI - TR / 2024

Pada hari Kamis tanggal Tujuh Maret Tahun Dua Ribu Dua Puluh Empat, telah dilaksanakan secara daring Pembahasan Teknis Wilayah Berbatasan Terhadap Muatan Rencana Tata Ruang Wilayah antara Provinsi Sumatera Barat dengan Provinsi Bengkulu, kami yang bertanda tangan dibawah ini:

1. Erasukma Munaf, ST., MM : KEPALA DINAS BINA MARGA, CIPTA KARYA DAN TATA RUANG PROVINSI SUMATERA BARAT, DALAM HAL INI BERTINDAK ATAS NAMA PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT
2. Tejo Suroso, ST., M.Si : KEPALA DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG PROVINSI BENGKULU, DALAM HAL INI BERTINDAK ATAS NAMA PEMERINTAH PROVINSI BENGKULU

Dalam hal ini telah mengadakan koordinasi sinkronisasi dan harmonisasi Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) daerah berbatasan antara Pemerintah Provinsi Sumatera Barat dan Pemerintah Provinsi Bengkulu. Data yang digunakan dalam telaah ini adalah Peta Rencana Struktur Ruang dan Rencana Pola Ruang pada Draft RTRW Provinsi Sumatera Barat Tahun 2023-2043 dan Peta Struktur Ruang dan Pola Ruang pada Perda Rencana Tata Ruang Wilayah Provinsi Bengkulu Nomor 3 Tahun 2023. Adapun hal yang disepakati dalam adalah sebagai berikut:

I. PEMBAHASAN

A. Batas Administrasi Daerah Perbatasan

Berikut Batas Administrasi berdasarkan Permendagri yang berlaku antara Provinsi Sumatera Barat dan Provinsi Bengkulu.

No	Dasar Hukum	Nama Kabupaten (Prov. Sumatera Barat)	Nama Kabupaten (Prov. Bengkulu)	Keterangan
1.	Permendagri No. 87 Tahun 2017	Kabupaten Pesisir Selatan	Kabupaten Muko Muko	Sesuai

B. Keselarasan Rencana Tata Ruang

1. Rencana Struktur Ruang

Unsur Struktur Ruang yang menjadi patokan dalam penyesuaian antarprovinsi yang berbatasan langsung adalah Struktur Ruang Transportasi. Berdasarkan

hasil telaah pemetaan, dapat disimpulkan bahwa secara jaringan jalan telah terkoneksi antara jaringan jalan Sumatera Barat dan Provinsi Bengkulu, jaringan jalan yang dimaksud antara:

- Tapan – Bts. Prov. Bengkulu (JAP) di Provinsi Sumatera Barat Terkoneksi dengan Bts. Prov. Sumbar – Muko Muko (JAP) di provinsi Bengkulu
- Rencana Jalan Tol Padang – Bengkulu di Provinsi Sumatera Barat Terkoneksi dengan Rencana Jalan Tol Padang – Bengkulu di Provinsi Bengkulu

Untuk Struktur Ruang rencana jaringan Kereta api telah terkoneksi yakni

- Rencana Jaringan Kereta Api Kota Padang – Pulau Baai di Provinsi Sumatera Barat Terkoneksi dengan Rencana Jaringan Koridor Padang – Kota Bengkulu

2. Rencana Pola Ruang

Secara keseluruhan pola ruang antara Provinsi Bengkulu dan Provinsi Sumatera Barat tidak memiliki kesesuaian peruntukan lahan yang bertentangan, sehingga dapat dikatakan bahwa secara pola ruang telah sesuai. Berikut keterangan pola ruang di kawasan perbatasan.

Provinsi Bengkulu		Provinsi Sumatera Barat		Keterangan
Pola Ruang	Kab/Kota	Pola Ruang	Kab/Kota	
Kawasan Lindung (Konservasi)	Muko Muko	Kawasan Lindung (Konservasi)	Pesisir Selatan	Sesuai
Kawasan Lindung (Kawasan yang Memberikan Perlindungan terhadap kawasan Bawahannya)	Muko Muko	Kawasan Lindung (Kawasan yang Memberikan Perlindungan terhadap kawasan Bawahannya)	Pesisir Selatan	Sesuai
Kawasan Hutan Produksi	Muko Muko	Kawasan Hutan Produksi	Pesisir Selatan	Sesuai
Kawasan Pertanian	Muko Muko	Kawasan Pertanian	Pesisir Selatan	Sesuai

II. CATATAN DAN TINDAK LANJUT

1. Informasi spasial dari pembahasan yang dilaksanakan sebagaimana terlampir dan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari Berita Acara ini dan
2. Apabila terdapat perubahan/penyesuaian tata ruang dikemudian hari yang disebabkan perubahan data tematik maupun konsepsi rencana tata ruang sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan terhadap pemanfaatan ruang daerah berbatasan yang berbeda fungsi Kawasan antara Kawasan lindung dan Kawasan budi daya tersebut, diatur lebih lanjut dalam Arahan Pemanfaatan Ruang Wilayah Provinsi dan Arahan Pengendalian Pemanfaatan Ruang Wilayah Provinsi dalam Rencana Tata Ruang Wilayah Provinsi masing-masing.

Demikian Berita Acara ini dibuat dengan sesungguhnya dalam rangkap 2 (dua) untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Padang, Maret 2024
Yang bertanda tangan di bawah ini,

 Kepala Dinas Bina Marga, Cipta Karya dan
Tata Ruang Provinsi Sumatera Barat



ERASUKMA MUNAF, ST., MM., MT
NIP. 19720925 199803 1 003

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan
Penataan Ruang Provinsi Bengkulu



TEJO SUROSO, ST., M.Si
NIP. 19781214 200502 1 003